

 TV 15 publicaciones  RADIO 3 publicaciones  PRENSA 6 publicaciones  DIGITAL 17 publicaciones

Valorización \$454.107.780 **Audiencia** \$ 6.010.285



Medio: Canal Institucional

PIEL DESCUIDADA



“En Colombia, las tasas de incidencia del cáncer por melanoma maligno es de aproximadamente 10 casos por cada 10.000 personas y se concentran sobre todo en las regiones costeras y donde hay mayor exposición a radiación ultravioleta como el altiplano cundiboyacense, Bogotá, Bogotá región y otras ciudades aledañas”, indica **Elkin Sánchez, decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 18.521.000 | Audiencia: 127.425.

Medio: Citytv

INSEGURIDAD ALIMENTARIA



“Las personas no tienen un acceso suficiente ya sea por escasez de recurso monetario o por escasez de alimentos; alimentos que sean inocuos y que contengan los nutrientes suficientes para ejercer las labores y actividades saludables en su vida diaria”, afirma **Tatiana Jiménez, directora del programa de Ingeniería en Alimentos de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 7.953.750 | Audiencia: 389.648.

También en

Canal El Tiempo

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 2.761.500 | Audiencia: 5.663.



Medio: Canal Institucional

PREGUNTAS Y RESPUESTAS: TRABAJO EN EL EXTERIOR



“Es muy favorable que puedan buscar previamente en algunas bolsas de empleo, también, fácilmente, con la embajada se adelantan procesos con la cancillería en la cual se facilita y se buscan profesionales colombianos. Hay que hacer unas recomendaciones y es que, particularmente, aparte de los documentos en regla, la visa, y todo lo que se necesita, Estados Unidos tiene una regla laboral y es que se emplean primero las personas que son de Estados Unidos”, explica **Diego David Ortiz**, psicólogo de Bienestar Universitario de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 64.016.700 | Audiencia: 127.425.

Medio: Citytv

SE PIDEN \$9.4 BILLONES PARA LA FINANCIACIÓN DE LA CONSTRUCCIÓN DEL METRO



“Yo estoy seguro que va a mejorar la movilidad de muchos ciudadanos, no de toda la ciudad, pero sí de unos corredores importantes y su integración especialmente para los proyectos de Transmilenio va a ser fundamental. Ahora bien, tenemos que ser muy rigurosos con el proceso que se ha surtido para tener los estudios de factibilidad, de un presupuesto que sea consensuado y correcto”, afirma **Edder Velandia**, docente del programa de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 8.533.000 | Audiencia: 412.000.

También en

Canal El Tiempo

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.550.500 | Audiencia: 5.136.



Medio: Citytv - Arriba Bogotá

MOTOCICLETA EN ESTACIÓN DE TRANSMILENIO



“Estamos evidenciando una serie de problemas que están asociados a transporte de elementos desproporcionados. En estos casos no hay un respeto a las normas, hay una ausencia completa de autoridad”, explica **Edder Velandia**, docente de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 8.711.250 | Audiencia: 408.000.

También en

Canal El Tiempo – Noticias mañana

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 2.945.600 | Audiencia: 5.136.

Citytv – Noticias 11:30 am

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 12.372.800 | Audiencia: 412.000.

Canal El Tiempo – Noticias 11:30 am

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 2.735.200 | Audiencia: 5.136.

Citytv – Noticias 8:00 pm

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 9.468.750 | Audiencia: 389.648.

Canal El Tiempo – Noticias 8:00 pm

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 2.735.200 | Audiencia: 5.136.

Medio: Canal Institucional

CUSTODIA DE MENORES Y PATRIA POTESTAD A MENORES



“Es muy frecuente que hoy en día todas las instancias administrativas legales y de conciliación del país estén tramitando constante y permanente solicitudes de custodia vigentes”, afirma **Sonia Rocío Gómez**, docente del programa de Trabajo Social de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 18.585.500 | Audiencia: 127.425.



Medio: Citytv - Arriba Bogotá

ACCIDENTES DE TRÁNSITO POR EXCESO DE VELOCIDAD



“Es claro que cuando tenemos una motocicleta y estamos desarrollando velocidades que superan los límites establecidos en el diseño vial, encontramos una situación que es muy riesgosa para la integridad de quienes son usuarios de la motocicleta” explica **Edder Velandia, docente de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 9.999.000 | Audiencia: 389.648.

También en

Canal El Tiempo

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.471.600 | Audiencia: 5.663.



Medio: Radio Melodía - Noticias

CUARTO FORO DE GESTIÓN DEL RIESGO Y ADAPTACIÓN AL CAMBIO CLIMÁTICO

“El pasado 11 de agosto se desarrolló la agenda del cuarto Foro de Gestión del Riesgo y Adaptación al Cambio Climático con la presencia de académicos de las **universidades de La Salle** y del Quindío quienes desde hace varios años han trabajado en lograr una infraestructura resiliente y sostenible”, explica el medio Melodía en su programación diaria.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 733.720 | Audiencia: 102.300.

Medio: Radio Nacional

PROYECTO UTOPIA UNIVERSIDAD SALLE

“Yo siempre tengo mucha esperanza con los jóvenes y lo acabas de decir. Nosotros en la universidad tenemos no solamente las carreras y los estudios en Bogotá como ciudad y como sede principal sino que desde hace 12 años venimos impulsando lo que llamamos nosotros el proyecto de Utopía y allí lo que hacemos es ir a la Colombia profunda a buscar campesinos y campesinas, muchachos y muchachas jóvenes, que tienen la intención de formarse como ingenieros agrónomos y agropecuarios, cambiamos sus vidas porque vuelven al campo y desarrollan proyectos productivos en sus territorios”, manifiesta **Jaime Alberto Rendón, director de Centro de Estudios e Investigaciones Rurales de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 7.862.900 | Audiencia: 75.322.



Medio: Radio Nacional

IMPORTANCIA DE LA ABEJA COMO POLINIZADOR

“La importancia realmente está basada en la característica que tienen este grupito de animales de los que realizan ese trabajo de poder llevar el polen de una flor a otra. Principalmente este gran grupo, que son los insectos en una gran cantidad de casos, por sus condiciones anatómicas y fenotípicas que tienen en sus cuerpos les permite llevar ese polen de una flor a otra y le otorgan a diferentes plantas una alta amplia variabilidad genética. Esa amplia variabilidad hace que se tengan pues frutos con calidades diferentes como su dulzura, pulpa, una cantidad de semillas mucho más desarrolladas que las plantitas que no reciben ese tipo de polinización, que nosotros polinización cruzada”, manifiesta la docente **Judith Castiblanco**, docente de la Facultad de Ciencias Agropecuarias de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 8.277.700 | Audiencia: 75.322.



Medio: Diario del Sur (Pasto)

PREVIENEN CONSUMO DE DROGAS EN EL MUNICIPIO

En el municipio de Pasto sensibilizan a la comunidad frente al consumo de sustancias psicoactivas (spa) en los corregimientos de Jamondino y Jongovito. La jornada fue liderada por la Secretaría de Salud, en articulación con corregidores, ediles y presidentes de Juntas de Acción Comunal JAC.

En el marco de la campaña 'Si tú estás, las drogas no', del Ministerio de Justicia en convenio con la Universidad de la Salle, la Corporación Viviendo y el municipio de Pasto, se pintó un mural en cada corregimiento con el fin de enfatizar en el involucra-

Actividad en Jamondino y Jongovito

Previenen consumo de drogas en el municipio

Con el fin de involucrar a padres de familia y cuidadores en la sensibilización se pintó un mural.



“En el marco de la campaña ‘Si tú estás, las drogas no’, implementada por el Ministerio de Justicia en convenio con la **Universidad de la Salle**, la Corporación Viviendo y el municipio de Pasto, se pintó un mural en cada corregimiento con el fin de enfatizar el involucramiento de los padres de familia y cuidadores como mecanismo para la prevención del consumo de drogas en adolescentes”, indica el medio Diario del Sur.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.557.920 | Audiencia: 78.000.

Medio: El Heraldo (Barranquilla)

BUSCAN GARANTIZAR EL PAGO DE LAS HORAS EXTRAS Y FESTIVOS

Analistas indican que se deben realizar diferentes modificaciones y trámites para hacerlo realidad. Radican proyecto que apunta a garantizar los recargos nocturnos.

Buscan garantizar el pago de las horas extras y festivos

Por Juan Vargas García

Luego de que la ministra de Trabajo Gloria Inés Ramírez, planteara la posibilidad de una reforma laboral estructural en el país, analistas indican que se deben realizar diferentes modificaciones y trámites para hacerlo realidad. Cabe recordar que la jefe de cartera expresó que se



se debe tener presente la radicación de una reforma tributaria que puede impactar algunos actores productivos. “Seguramente muchas de estas empresas no querrán verse afectadas por dos caminos diferentes, sea la reforma tributaria o laboral”, detalló Guevara. Añadió que una medida de reforma laboral puede

OPINIÓN
IVAN JARAMILLO
Dir. Observatorio
Laboral de la U.
América
“El Estatuto del Trabajo es una tarea pendiente”.

OMAR GUEVARA
Director de Egresados U. de la Salle
“Es viable un proyecto de reforma laboral”.

“Seguramente muchas de estas empresas no querrán verse afectadas Por dos caminos diferentes, sea la reforma tributaria o la laboral”, afirma **Omar Guevara, director de Egresados de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 37.950.000 | Audiencia: 110.402.



Medio: El Heraldo (Barranquilla)

REFORMA TRIBUTARIA: ESTOS SON LOS PUNTOS CLAVES DE SU RECAUDO

El proyecto de Ley 118 de 2022 fue radicado en la Cámara de Representantes
● Esta iniciativa pretende recaudar una suma de \$25,8 billones en un año.

Reforma tributaria: estos son los puntos claves de su recaudo

Por Juan Vergara García y
William Berja

Con el objetivo de conseguir mayores recursos para financiar los programas de Gobierno, la llamada Reforma Tributaria para la Igualdad y la Justicia Social fue radicada en la Cámara de Representantes. La iniciativa radicada por el ministro de Hacienda.



OPINIÓN



“La tasa impositiva de las empresas no subirá”.



“Impuesto al petróleo y carbón será importante”.

“Lo de la bebida azucarada y los alimentos ultra procesados va a generar factores de mejora, incluyendo los plásticos. Ya hemos tenido sobre esto una práctica en el país y se ha corroborado que tiene unos efectos importantes en la reducción del consumo de plástico, lo que ambientalmente es importante y proporciona un aumento en los ingresos”, explica **Jaime Rendón, director del Centro de Estudios e Investigaciones Rurales de la Universidad de la Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 4.554.000 | Audiencia: 110.402.

Medio: La República

COLOMBIA ALIMENTARIA, ¿PARA DÓNDE VAMOS?

Colombia alimentaria, ¿para dónde vamos?

Prevenir, mitigar y erradicar el hambre allí donde aceche, es tema de interés común del que nadie puede sustraerse en concurrir solidaria y competentemente para encontrar soluciones de corto, mediano y largo plazo.

En ese sentido, que mejor que un plan pluridecenal 2050 de sostenibilidad alimentaria. En ello trabaja Colombia Alimentaria, un propósito de todos, para trabajar entre todos y para beneficio de todos.

Colombia Alimentaria es una iniciativa en marcha promovida por *Fundación Monómeros, Unisalle y Diario La República*, que ha contado a nivel regional con apoyo de diversos gremios, asociaciones de campesinos, universidades privadas y públicas, *FAO, Ministerio de Agricultura, Agencia de Desarrollo Rural*, voces de diversos centros de estudio y pensamiento como la *Cepal, la Corporación*

“Colombia Alimentaria es una iniciativa en marcha promovida por Fundación Monómeros, **Unisalle** y Diario La República, que ha contado a nivel regional con apoyo de diversos gremios, asociaciones de campesinos, universidades privadas y públicas, FAO, Ministerio de Agricultura, Agencia de Desarrollo Rural, voces de diversos centros de estudio y pensamiento como la Cepal, la Corporación Colombia Internacional, Uniandes, Universidad de Ibagué, Centro Internacional de Agricultura Tropical- Ciat, regiones administrativas de planificación, jóvenes y mujeres rurales, cámaras de comercio, gobernadores, alcaldes y secretarías de agricultura”, explica el medio La República.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 38.460.000 | Audiencia: 81.801.



Medio: La República

LA EVASIÓN DE IMPUESTOS LE ESTÁ QUITANDO A COLOMBIA HASTA \$80 BILLONES AL AÑO

La evasión de impuestos le está quitando a Colombia hasta \$80 billones al año

HACIENDA. SOLO ENTRE LA RENTA DE LAS EMPRESAS, PERSONAS NATURALES Y EL IVA, LAS ARCAS DE LA NACIÓN ESTARÍAN DEJANDO DE RECIBIR MÁS DE 565 BILLONES ANUALES

BOGOTÁ. El ministro de Hacienda José Antonio Ocampo y el director de la Aduana, Luis Carlos Reyes, desde que fueron nombrados en sus cargos, han venido defendiendo la reforma tributaria por la necesidad de mayor gasto social, y por el fuerte golpe de la evasión. Allí, una de las cifras preliminares que se tendía en cuenta para su elaboración y de las que

ma ha llamado la atención es la correspondiente a la evasión de impuestos. Según Reyes y Ocampo, esta cifra se acercaría a los 465 billones anuales, pues las estimaciones apuntan a que podría estar entre \$50 y \$80 billones en el peor de los casos.

El promedio entre ambos se acerca a lo que estimó Fedesarrollo el año pasado. La entidad dirigida por Luis Fernando Mejía proyectó que cerca de 5,4 puntos del PIB se pierden al año por estos factores.

basándose en el PIB que se registró en 2021, una posición representativa cerca de US\$17.000 millones, lo que a un cambio de \$4.000 por dólar, se traduce en un total de \$68 billones de dólares.

En un caso hipotético de lograr controlar este problema, el país se ahorraría la reforma tributaria que propone el Gobierno Petro y, en cambio, la superaría hasta por 36 puntos porcentuales (\$19 billones).

Entre los tributos en los que más se pierden recursos está la evasión en el impuesto de renta de las empresas, con 2,45 del PIB, seguida por la evasión en el IVA que representa 1,35 del PIB y la evasión en el impuesto de renta a personas naturales que cuesta 0,74 del PIB.

Al respecto, el centro de estudios económicos, en el que el ministro de Hacienda Ocampo fungió como director, realizó un par de observaciones de lo que se debería hacer o proponer en caso

de personas muertas para saber si las que se presentan en las declaraciones de renta corresponden a personas vivas o muertas", afirmó Mejía, director de Fedesarrollo.

Se espera que con esta reforma se resuelva este problema que ya se puede catalogar como histórico en el país. Según un estudio llevado a cabo por la Universidad de La Salle, las reformas tributarias, en su mayoría, no han combatido este panorama.

Según un gráfico presentado en este estudio, los recursos potenciales no recaudados en las personas naturales para inicios de la década son equiparables a los que se presentaban en 1970, cuando el porcentaje oscilaba entre 60 y 70%.

Medio: El Heraldo (Barranquilla)

GUSTAVO PETRO, EL ESTRENO DE LA IZQUIERDA EN LA CASA DE NARIÑO

humano". Para el analista político Luis Trejos, esta victoria está impregnada por "un muy mal gobierno" de Iván Duque, quien "estuvo desconectado de la ciudadanía y sus necesidades".

Trejos fue enfático al sostener que se espera un cambio en la forma de gobernar: "Se espera un gobierno más cercano a los ciudadanos y las regiones. Los nombramientos en cargos de gobierno de indígenas y personas afrodescendientes muestra una línea de inclusión de poblaciones históricamente marginadas del proyecto de país".

Gabriel Cifuentes, doctor en Derecho Penal de la Universidad de Roma, señaló que son varias las razones que pueden explicar el viraje del país hacia la izquierda. Una de ellas estaría relacionada con los

"Se cambia la agenda política, tan centrada en el conflicto".

GABRIEL CIFUENTES, Académico

"Es normal que haya temor por un gobierno de izquierda".

GABRIEL CIFUENTES, doctor en Derecho Penal de la Universidad de Roma

que podrían determinar la llegada al poder de este sector político, según Cifuentes, es la suma o acumulación de insatisfacciones sociales que la

"Los jóvenes significaron cambios en los resultados".

CÉSAR NIÑO, Profesor de la U de La Salle

"Habrá un tinte distinto en la política exterior".

CÉSAR NIÑO, Profesor de la U de La Salle

ra mucho más audaz". "Las propuestas de corte social de los sectores alternativos tienen un mayor calado en la población civil y esto quedó en evidencia

"Se espera un Gobierno más cercano a los ciudadanos".

CARLOS SEPULVEDA, Reportero en Colombia

"La falta de claridad genera incertidumbre".

CÉSAR NIÑO, Profesor de la U de La Salle

se manifestó no solo en el contra del Gobierno nacional, sino también exigiendo el acceso a sus derechos básicos y fundamentales, poniendo de presente

de gobierno de Gustavo Petro gira en torno a los procesos de paz. Esta visión, entre otros aspectos, tendría un inmenso impacto en el modelo de seguridad ciudadana".

También destacó que otra de las transformaciones será en el campo de la educación, puesto que "es probable que la oferta educativa desde el preescolar hasta los estudios posdoctorales se amplíe de manera significativa".

César Niño, profesor de Conflicto y Relaciones Internacionales de la Universidad de La Salle, sostuvo que el país ha estado "fatigado" por muchas complejidades asociadas a los gobiernos anteriores, en los que el establecimiento "ha sido objeto de una lectura demandada conservadora" de la política colombiana.

Agregó que esta apes-

ricidad" que han generado "incertidumbre y nerviosismo" en la ciudadanía y los mercados.

"Creo que hay una oportunidad importante para generar una mirada diferente en las dietas dimensiones de política pública y lo que hay es una expectativa para entender bien las principales agencias del gobierno. Principalmente en el tema económico ha habido unos mensajes bastante contradictorios del equipo, no es muy clara realmente la apuesta grande en el tema tributario, en el tema de salud o en el tema pensional", cuestionó el ex subdirector del Dane.

Por ello, recomendó un debate democrático amplio que "nos lleve a un mejor equilibrio", sin dejar de tener claro que "es prematuro entrar a catalogar lo bueno, lo malo, lo feo, com-

"Se espera que con esta reforma se resuelva este problema que ya se puede catalogar como histórico en el país. Según un estudio llevado a cabo por la **Universidad de La Salle**, las reformas tributarias -en su mayoría- no han combatido este panorama", indica el medio La República en su portal web.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 2.884.500 | Audiencia: 81.801.

"Este cambio se podría ver en el tema del agro y de tierras coma y en lo que tiene que ver con la implementación del acuerdo de paz. Creo que son dos puntos en los que puede ser aún más notorio el sello y la importancia política del nuevo gobierno, sin descuidar, por supuesto, un tinte distinto en la política exterior y en la política de seguridad nacional", afirma **César Niño, docente del programa de Negocios y relaciones Internacionales de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.643.200 | Audiencia: 110.402.



Medio: El Heraldo (Barranquilla)

PATRIMONIOS E INGRESOS ALTOS, LOS DE MAYOR APORTE EN REFORMA TRIBUTARIA



"Lo de la bebida azucarada y alimentos ultraprocesados va a generar factores de mejora, incluyendo el tema de los plásticos. Ya hemos tenido sobre esto último una práctica en el país y se ha corroborado que tiene unos efectos importantes en la reducción del consumo del plástico, lo que ambientalmente es importante y proporciona un aumento en los ingresos", afirma **Jaime Rendón**, director del Centro de Estudios e Investigaciones Rurales de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.500.000 | Audiencia: 70.626.

Medio: La República

LA EVASIÓN DE IMPUESTOS LE ESTARÍA QUITANDO A COLOMBIA CERCA DE \$80 BILLONES AL AÑO

LOS COSTOS DE LA EVASIÓN EN LAS CUENTAS PÚBLICAS



"Se espera que con esta reforma se resuelva este problema que ya se puede catalogar como histórico en el país. Según un estudio llevado a cabo por la **Universidad de La Salle**, las reformas tributarias -en su mayoría- no han combatido este panorama", indica el medio La República en su portal web.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 26.237.200 | Audiencia: 57.000.

También en

El Universal (Cartagena)

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 8.141.530 | Audiencia: 140.000.

El País.com (Cali)

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 8.141.530 | Audiencia: 150.000.

La Opinión.com

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.500.000 | Audiencia: 29.000.

Noticias24col

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 15.

Canal RCN (Online)

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 14.128.100 | Audiencia: 110.000.



Medio: Runrunes

3x3 | LA NUEVA DIPLOMACIA ENTRE COLOMBIA Y VENEZUELA DEPENDERÁ MÁS DE PETRO QUE DE MADURO



3 especialistas responden a **3 preguntas**

"Seguramente la pérdida, si lo vemos en términos de costo-beneficio, sería un desgaste político interno en Colombia frente a los debates y la polarización. La oposición colombiana tendría la tesis de que la reapertura de la frontera y el diálogo signifique para ellos un apoyo al gabinete de Maduro. Podrían atravesar una turbulencia ideológica frente a los opositores de ambos gobiernos", asegura **César Niño, docente del programa de Negocios y Relaciones Internacionales de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 8.321.000 | Audiencia: 93.595.

Medio: El Heraldo (Barranquilla)

LOS RETOS QUE ASUME ARMANDO BENEDETTI



"Precisamente por lo que significa una de las fronteras más porosas del mundo, por el asunto humanitario, por la crisis fronteriza y por los grupos criminales que transitan de lado a lado", indica **César Niño, docente del programa de Negocios y Relaciones Internacionales de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.500.000 | Audiencia: 70.626.



Medio: El Espectador

OPERATIVOS CONTRA BICITAXIS EN PATIO BONITO, SUR DE BOGOTÁ, TERMINARON EN DISTURBIOS



“En los últimos diez años que hemos venido estudiando este tema, evidenciamos que el servicio que prestan los taxis, colectivos y bicitaxis son servicios colectivos. Y eso pasa porque no hay transporte colectivo formal en distintas zonas de la ciudad, como el Virrey, cerca de la Universidad Externado, portales y paraderos de Transmilenio, entre otros”, asegura **Edder Velandia, docente del programa de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 26.237.200 | Audiencia: 630.000.

También en

Pulzo

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 8.141.530 | Audiencia: 140.000.

Medio: La República

COLOMBIA ALIMENTARIA, ¿PARA DÓNDE VAMOS?



“Colombia Alimentaria es una iniciativa en marcha promovida por Fundación Monómeros, **Unisalle** y Diario La República, que ha contado a nivel regional con apoyo de diversos gremios, asociaciones de campesinos, universidades privadas y públicas, FAO, Ministerio de Agricultura, Agencia de Desarrollo Rural, voces de diversos centros de estudio y pensamiento como la Cepal, la Corporación Colombia Internacional, Uniandes, Universidad de Ibagué, Centro Internacional de Agricultura Tropical- Ciat, regiones administrativas de planificación, jóvenes y mujeres rurales, cámaras de comercio, gobernadores, alcaldes y secretarías de agricultura”, explica el medio La República.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 26.237.200 | Audiencia: 57.000.



Medio: Revista Sur

POTENCIAR LA RURALIDAD PASA POR LA INTEGRACIÓN LATINOAMERICANA



“Las experiencias de otros procesos de integración han mostrado caminos posibles para lograr resultados exitosos: realizar acuerdos parciales en las infraestructuras, los mercados de trabajo, la gestión ambiental y energética, los mercados financieros o la cohesión social. Pero donde se han logrado mejores resultados es en tener políticas agrícolas comunes, en salvaguardar la seguridad y la soberanía alimentaria a través de la puesta en común de un comercio intrarregional soportado y perfeccionado con políticas públicas para facilitar la producción, la logística de distribución y el consumo de los productos del campo. Las políticas internas que en buena hora se comienzan a implementar para resignificar el campo y la ruralidad colombiana deben de tener como complemento la estructuración de cadenas de valor, de mercados regionales que soporten el crecimiento, el desarrollo del sector, pero ante todo la alimentación de las y los latinoamericanos”, asegura **Jaime Alberto Rendón, director del Centro de Estudios e Investigaciones Rurales de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 40.

Medio: Extra Noticias

PREVIENEN CONSUMO DE DROGAS EN EL MUNICIPIO



“En el marco de la campaña ‘Si tú estás, las drogas no’, implementada por el Ministerio de Justicia en convenio con la **Universidad de la Salle**, la Corporación Viviendo y el municipio de Pasto, se pintó un mural en cada corregimiento con el fin de enfatizar el involucramiento de los padres de familia y cuidadores como mecanismo para la prevención del consumo de drogas en adolescentes”, indica el medio Extra Noticias.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 291.



Medio: Semana.com

¿QUÉ VERDURAS AUMENTAN LA MASA MUSCULAR?



“La **Universidad de la Salle**, señala que la masa muscular ayuda a mantener la postura, protege las partes vitales del cuerpo, previene la pérdida de fuerza, ayuda a mantener una buena calidad de vida y tener un mayor valor de masa muscular, hace que el metabolismo permanezca activo y el porcentaje de grasa se mantenga nivelado”, asegura la revista Semana en su portal web.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 26.237.200 | Audiencia: 750.000.

Medio: El Heraldo.com (Barranquilla)

REFORMA LABORAL: LOS PASOS A EVALUAR PARA SU APLICACIÓN



“No será muy alto, y lo que debe implementar este país es una dinámica de empleo diferente, buscar estrategias que aumenten la productividad, pero preservando el bienestar de los trabajadores”, manifiesta **Omar Guevara, director de Egresados de la Universidad de La Salle**.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.500.000 | Audiencia: 70.626.

También en

Las Chivas del Llano

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 625.